



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen von Montag:

Sangerhausen/ Fahndungsaufruf

Bereits am 28.02.2025 ereignete sich gegen 16:30 Uhr ein Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Fahrrad an der Einmündung Georgenpromenade zur Riestedter Straße. Auf Grund eines Vorfahrtsfehlers kollidierten beide Fahrzeuge, der 17-jährige Radfahrer stürzte und musste in einer Klinik medizinisch versorgt werden. Die PKW-Fahrerin, eine ca. 60-jährige Frau, verließ nachdem sie kurz nach dem Zustand des Radlers fragte, pflichtwidrig den Unfallort, ohne ihre Personalien bekanntzugeben. Bei dem Unfallfahrzeug soll es sich um einen PKW VW Cross Polo in der sehr auffälligen Farbe orange gehandelt haben. Eine Kennzeichenkombination ist nicht bekannt. Wer kann Hinweise zum Unfallfahrzeug geben? Wer weiß, wer dieses zur Unfallzeit gefahren hat? Hinweise richten Sie bitte an das Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 oder jede andere Polizeidienststelle.

Rothenschirmbach/ Versuchter Einbruch

Unbekannte drangen am Wochenende in die Lagerhalle eines landwirtschaftlichen Betriebes ein. Augenscheinlich wurde jedoch nichts entwendet. Die Täter hinterließen Sachschaden.

Hettstedt/ Reifen zerstochen

Am Sonntagvormittag wurden im Bereich der Berggrenze innerhalb kurzer Zeit an zwei parkenden PKW Reifen zerstochen. Die Fahrzeuge standen nebeneinander. Insgesamt wurden drei Reifen beschädigt. Hinweise auf Tatverdächtige liegen derzeit nicht vor.

Hettstedt/ Fahrrad entwendet

Unbekannte entwendeten ein neongrünes Elektrofahrrad. Dieses befand sich angeschlossen und gesichert auf einem Fahrradträger eines PKW. Der Gesamtschaden wird mit ca. 2.600 Euro angegeben.

Sandersleben/ Alkoholisiert unterwegs

Während einer Verkehrskontrolle in der Ascherslebener Straße wurde ein PKW angehalten und überprüft. Bei dem 57-jährigen Fahrzeugführer wurde Atemalkoholgeruch während der Kontrolle festgestellt. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von 1,18 Promille. Es folgten eine Blutentnahme und die Sicherstellung des Führerscheins des Manns aus dem Salzlandkreis. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Stolberg/ Kreisstraße 2354/ 13.04.2025, 12:10 Uhr

In einer Kurve kam ein Krad auf Grund eines Fahrfehlers nach rechts von der Fahrbahn ab und landete im Straßengraben. Dabei fiel die 55-jährige Mitfahrerin vom Fahrzeug und verletzte sich. Der Fahrzeugführer blieb nach ersten Erkenntnissen unverletzt. Am Fahrzeug entstand augenscheinlich kein Sachschaden. Im Einsatz war der Rettungshubschrauber.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de